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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – DO CONTUR EM 20/07/2021 

 

As quinze horas do dia 20 de julho de 2021 às 15hs, deu início a reunião extraordinária via 

aplicativo “Google Meet” atendendo a convocação feita de acordo com o regimento interno 

do conselho e pauta anteriormente definida. 1. Apresentação das 05 Oportunidades de 

Negócios eleitas pelo CONTUR, com exposição da empresa GEOBRASÍLIS. 2. Votação do 

retorno das reuniões ordinárias presenciais a partir de 19.08.2021. Estavam presentes os 

Conselheiros: Silvio Antonio Pereira Venancio, representando o Gabinete do Prefeito 

Municipal, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto de Cultura, Júlio Cesar Barbosa e 

Wilerson Fernandes, pelo Poder Legislativo, Leandro Popescu de Santis e Jan Rieswick, 

representantes da ACEP, José Fernando Louza, representante da AEAP, Walcir Pereira Matias e 

João Carlos Siqueira, representantes da ACIP, Eliana Diniz, representante da Colônia dos 

Pescadores de Peruíbe Z5, Melissa Cury da Costa e Ourival Martins Frigo, representantes de 

Meios de Hospedagem, Paulo Mariano Franco, representante dos Bares e Restaurantes, 

Adelina da Glória Augusto, representante dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira, 

representante das Agências de Viagens, Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli e Sidney de Castro 

Moura, representantes da API e Thiago Francisco Gonçalves Alvarez e Guilherme Euclides Luiz 

Toledo de Paula, representantes dos Guias de Turismo, além do Sr. Jeferson, representante da 

empresa GEOBRASÍLIS. Verificado o quórum necessário, foi dado início à reunião, sendo dada a 

palavra a Jeferson, em observância ao item 1 da pauta, que passasse a expor as oportunidades 

de negócio elencadas pela empresa. Neste momento, o Conselheiro Walcir pede questão de 

ordem, solicitando que as atas anteriormente enviadas, sejam encaminhadas também em 

formato “Word” para que os conselheiros possam fazer seus apontamentos, sendo respondido 

que não há problemas para tal prática, pelo Secretário Silvio, ato contínuo, retomou-se a 

exposição do item 1 da pauta, pelo Sr. Jeferson, que inicialmente tratou das oportunidades a 

serem exploradas no Lamário Municipal, demonstrando atividades a serem desenvolvidas no 

local, os custos para implementação, receita a ser auferida, ticket médio a ser cobrado, 

modelos de viabilização, eventuais ramos empresariais interessados em participar do projeto, 

a oportunidade de concessão do espaço à iniciativa privada, tais como para clínicas médicas, 

entre outras. Registrou-se a participação dos conselheiros, com a troca de ideias e sugestões 

relacionadas ao tema. Na sequência, passou-se a exposição das oportunidades de negócio a 

serem eventualmente implementadas no Mirante de Torre, destacando-se como 

Oportunidades Associadas: Serviços de Alimentação, Estrutura poderá ter salão com visão 360° 

do município, Loja de Souvenir, Venda de itens característicos da região e de Produção 

Associada, Museu/espaço de exposições, Estrutura poderá ter museu ufológico, 

Estacionamento, Realização de eventos culturais e esportivos, Comercialização de roteiros, 

sendo exposto ainda, os custos para implementação, receita a ser auferida, ticket médio a ser 

cobrado, modelos de viabilização, eventuais ramos empresariais interessados em participar do 

projeto, registrando-se a participação dos conselheiros com considerações diversas sob o 

tema. Na sequência, passou-se a exposição da oportunidade de Negócio “Circuito de 

Ecoturismo”, de modo que Jeferson, apresentou os custos para implementação, receita a ser 

auferida, ticket médio a ser cobrado, modelos de viabilização, eventuais ramos empresariais 

interessados em participar do projeto, demonstrando a possibilidade de promover roteiros de 

ecoturismo, por meio da visitação dos atrativos naturais existentes no município, consolidando 
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Peruíbe no mercado de ecoturismo no estado de São Paulo, explicitando que o Segmento que 

registrou crescimento entre 15% e 25% ao ano no período anterior à pandemia de Covid-19,  

sendo Gasto médio de R$ 562,50, que os aspectos mais valorizados pelos turistas estão água 

(46%), cultura local (19%) e vegetação (14%), a possibilidade junção do segmento Sol e Praia 

ao Ecoturismo, sendo a  Oferta de atrativos: Existência de Unidades de Conservação e Parques 

Estaduais, considerações dos conselheiros. Na sequência, expôs as oportunidades de negócio 

para Estruturas Náuticas, em que se colocou a possibilidade de instalação de garagem náutica, 

marina, atracadouros públicos, com o modelo de participação a ser utilizado, os custos, as 

receitas, potenciais interessados e parceiros, bem como, receita a ser auferida com as 

oportunidades. Por fim, passou a exposição das oportunidades de negócio voltadas à Pesca 

Esportiva, demonstrando a possibilidade de Promover roteiros para o turismo de pesca, nos 

segmentos de pesca em rio e costeira, consolidando Peruíbe no mercado de turismo de pesca 

no estado de São Paulo, o ticket médio gerado pela atividade, a possibilidade da cidade sediar 

de torneios nacionais e internacionais, de ofertar múltiplas modalidades de pesca e ambientes 

como pesqueiros, rios e mar. Aberta a palavra aos conselheiros, o tema foi debatido, com a 

apresentação de diversas sugestões. Findada a exposição referente às oportunidades de 

negócio pelo Sr. Jeferson, passou-se à discussão do item 2 da pauta, qual seja, a Votação do 

retorno das reuniões ordinárias presenciais a partir de 19.08.2021, de modo que, o Secretário 

Silvio, realizou-se a votação de forma nominal entre os conselheiros presentes, obtendo-se o 

resultado de 10 votos favoráveis contra 03 contrários, sendo aprovado o retorno das reuniões 

presenciais a partir de tal data. Não havendo mais matérias as serem discutidas, a reunião foi 

encerrada às 17 horas. 

 

  

 

             Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli                               Silvio Antonio Pereira Venancio 

       Presidente                                                                        Secretário 
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